



L'universitaire veut boycotter la « chaîne du peuple ».

Entre le Dr Chuo Walters et Equinoxe TV, le divorce est désormais consommé. L'analyste politique pense qu'Equinoxe TV a très peu de considération pour lui.

Lundi dernier, Dr Chuo Walter et quelques hommes de medias, ont été convoqué au service central de la gendarmerie au Secrétariat d'Etat à la Défense (SED). Chuo Walters se dit « déçu » du journal de 20h de la chaîne bleue, diffusé le vendredi dernier.

Il estime qu'Equinoxe Tv, au cours du JT présenté par Nadine Yambou, a volontairement ignoré son nom sur la liste des personnalités convoquées le 24 mai dernier au SED. « Le reporter « cité toutes les personnes convoquées au Sed sauf moi. Alors que le jour que nous avons été interpellés, mon nom était cité sur le même journal. Maintenant que je suis libre, Équinoxe tv ne parle plus de moi. C'est incroyable ! », s'en est outré Chuo Walters, avant d'annoncer la rupture de ses relations avec la télévision du groupe La Nouvelle Expression.

« Je voudrais dire à Équinoxe tv que le monde peut changer. Je n'irai plus jamais parler là bas comme le Pr. Messanga Nyamding. », a-t-il écrit sur Facebook.

Médiatude/237actu
